

新入生もほっこり - 部活動紹介 -

学道一如

発行
小樽双葉高校
生徒会通信
2024年4月15日
第2号



吹奏楽部はディズニーの曲を演奏し、ダンスも披露した。手拍子を送りながら、笑顔がこぼれた。

4月9日、対面式と部活動紹介が行われた。
対面式では佐藤康子さん（2組）が元気に挨拶、部活動紹介は各部創意にあふれる楽しい内容で新入生に笑顔がこぼれた。



弓道部
河本美優さん（3-2）が美しいフォームで射貫きを披露した。

この人(1)
1-2 佐藤康子さん

文武両道のバレー部




対面式で新入生代表として挨拶してくれた佐藤康子さんは、知安中学校出身。本校のバレーボール部に入ることを中2の時に決めていた。高校では「友達を沢山作り、勉強と部活を両立させたい」と意欲的だ。

大学進学を目指し、将来は会社経営する力をつけたいという。祖父は花卉栽培、父はHPなどで発信し、営業を手伝っているという。好きな教科は数学、音楽はサウシードッグ、食べ物フルーツ（りんご、すいか）が好き、札幌の学生寮から通う頑張り屋さんだ。



バレー部は基本の練習風景を見せてくれた。

バスケットボール部はガードを交わして得点を入れる実践練習を披露した。



締めは役者揃いの野球部のパフォーマンス。「79億」って世界の総人口ですかね？